

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero Iribas apoya el deporte base para fomentar la convivencia entre centros escolares

Ha recibido a representantes de la Asociación Navarra de Clubes Deportivos Colegiales, que agrupa a más de 17.000 alumnos

Martes, 04 de noviembre de 2014

El consejero de Educación, José Iribas, ha apoyado el deporte base como medio para fomentar la convivencia, interacción y colaboración entre colegios de distintos lugares, modelos y redes educativos, así como para transmitir valores positivos relacionados con la salud física y psicológica, las emociones y la integración de las personas.

Así lo ha manifestado durante la reunión que ha mantenido con representantes de la [Asociación Navarra de Clubes Deportivos Colegiales](#) (Anacolde), que agrupa a más de 17.000 alumnos de distintos colegios de Pamplona y Comarca.

En la reunión, se han abordado temas relacionados con el fomento del deporte base en los colegios y la formación de los entrenadores que trabajan en centros escolares, entre otros.

Anacolde surgió hace tres años con el objetivo de apoyar, promocionar y facilitar el deporte en edad escolar, dentro de los propios centros educativos, y de fomentar los valores deportivos entre los estudiantes. Sirve, además, de interlocutor en materia deportiva entre educadores, técnicos, deportistas y los consejos escolares.

Al encuentro han asistido el presidente de la asociación, Pablo Buena, y el secretario, Alberto Rodríguez. Ha estado presente, además, la directora del Servicio de Universidades, Calidad y Formación, Rosa López, en representación de la Administración foral.



El consejero Iribas, con Rodríguez (izda), Buena (centro) y López (dcha).